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DIE LINKE. Sachsen 
Landesvorstand 
 
 
Niederschrift der Beratung des Geschäftsführenden Landesvorstandes vom 
08. Dezember 2014 
Ort: WahlFabrik, Dresden 
 
Anwesende Mitglieder: 
Antje Feiks, Rico Gebhardt, Stefan Hartmann, Jayne-Ann Igel, Cornelia Falken 
 
Entschuldigte Mitglieder: 
Heinz Pingel 
 
Erstellung der Niederschrift: 
Nicole Bautzmann 
 
Vorgelegte Drucksachen / Unterlagen / Niederschriften zur Information: 
Unterlagen: 
- Tagesordnung 
- Nachbereitung Klausur LaVo 
- Information zu Jahresabschluss 
- DS gf LaVo 4 – 019 Antrag zur finanziellen Unterstützung der 3. Außenpolitischen Tage in Leipzig am 30. 

und 31. Januar 2015 
- DS gf LaVo 4 – 020 - Antrag zur finanziellen Unterstützung der Bildungsfahrt nach Srebrenica vom 9. bis 

zum 12. Juni 2015 
- Protokoll der KV-Sitzung vom 10.09.2014 
- Stellungnahme zum Protokoll der KV-Sitzung vom 10.09.2014 
- Stellungnahme des Landesschatzmeisters 
 
Tagesordnung: 
1. Nachbereitung Klausur des Landesvorstandes 
2. Schreiben aus Zwickau 
3. Finanzanträge 
4. Verfahren gg. Scheidemantel und Schneider – Entscheidung über weiteres zivilrechtliches 

Vorgehen 
5. Sonstiges 
 
TOP 1 – Nachbereitung Klausur des Landesvorstandes 
- als erste Grundlage wurden die Aufgaben aus der Klausur zusammengefasst und zeitlich geordnet 
- die einzelnen Punkte (siehe Übersicht) werden durchgesprochen gern ergänzen in den nächsten 
 Tagen 
 
Aus der Diskussion:  
- Bernd Riexinger hat angefragt, ob Teilnahme im LaVo möglich ist (geeigneter Termin muss noch  
 gefunden werden – gemeinsame Berautung am 31. Januar)  
 
- Antje informiert, dass sie durch die Buchhaltung der Landesgeschäftsstelle den Hinweis bekommen hat, 
 dass es zum Jahresabschluss ein größeres Defizit gibt, als in der letzten Landesvorstandssitzung 
angekündigt 
- es werden Maßnahmen vorgeschlagen; keine weiteren Ausgaben die nicht bereits beschlossen wurden; 
 es sind alle Rechnungen zu stellen, bis Jahresende sind Vorschläge zu erarbeiten, wie sich trotz 
 Mindereinnahmen eine Wiederholung vermeiden lässt 
- Planabweichungen müssen noch einmal genauer geprüft werden 
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- offene Forderungen noch einmal prüfen, Mahnungen schreiben 
- WK-Kostenrückerstattungen der Mandatsträger anfordern (auch auf Steuervorteil hinweisen)  
- Posten sollten schon aufgeschlüsselt werden, um auch dem Landesvorstand das Defizit zu erklären   
- gf. LaVo bittet Heinz, den Finanzbeirat bis Donnerstag zu informieren (sonst muss der gf. LaVo den 
 Finanzbeirat informieren)  
 
TOP 2 – Schreiben aus Zwickau 
- Heinz schickt seine Stellungnahme dazu raus 
 
TOP 3 – Finanzanträge 
 
DS gf LaVo 4 – 019 - Antrag zur finanziellen Unterstützung der 3. Außenpolitischen Tage in Leipzig am 
30. und 31. Januar 2015 
 
- Beschluss an Cornelia Falken und Antragsteller informieren, dass Cornelia Falken einen 
 Lösungsvorschlag hat 
 
Dafür: 0     Dagegen: 3   Enthaltungen:  2  
 
DS gf LaVo 4 – 020 - Antrag zur finanziellen Unterstützung der Bildungsfahrt nach Srebrenica vom 9. bis 
zum 12. Juni 2015 
 
- grundsätzlich muss die finanzielle Handlungsfähigkeit der Partei muss geprüft werden 
- man muss sich grundlegend mit den Ausgaben beschäftigen  
- Fairness gegenüber allen Kreisverbänden sollte gewahrt werden 
- finanziell schwierige Lage lässt Übernahme der Kosten nicht zu 
- Verein der Landtagsfraktion um Prüfung bitten, ob die Kosten übernommen werden kommen 
 (Lutz Richter zuständig)  verantwortlich Landesgeschäftsführerin 
- keine Abstimmung, Wiedervorlage mit Information über das Ergebnis 
 
 
 
TOP 4 –  Verfahren gg. Scheidemantel und Schneider – Entscheidung über weiteres  
 zivilrechtliches Vorgehen 
- Strafbefehl für Jan Schneider liegt vor 
- nachgewiesene Beträge wurden abgehoben, er wurde verurteilt 
- neben diesem Geld fehlen dem KV Bautzen weitere 1000 € 
- Verfahren gegen Sven Scheidemantel wurde mangels Beweisen eingestellt 
- Ratenzahlung der 1000 € an KV Bautzen von Jan Schneider wurde begonnen 
- Tagessätze sind so gering angesetzt, dass zivilrechtlich vorzugehen wahrscheinlich nichts bringt 
- es sollte eine Frist in einem Schreiben an Jan Schneider gesetzt werden, aber keine weitere Anzeige des 
 gf. LaVo stattfinden 
 
Aus der Diskussion: 
- was sagt der Kreisverband dazu?  alles Weitere wahrscheinlich ergebnislos aus  
- es muss geklärt werden, was mit der offenen Forderung des Lavo gegenüber KV Bautzen passiert  
 Buchhaltung wird um Zusammenfassung für nächste Sitzung gebeten, welche Summe ist offen – wie 
 gehen wir vor 
 
TOP 5 – Sonstiges 
- Landesrat trifft sich direkt am Anfang des Jahres zu einer Klausur, diese wird auch stattfinden, wenn 
 noch nicht alle Mitglieder gewählt sind  
- Welche Urlaubszeiten sind zu berücksichtigen?  
- Arbeitsstand Zukunftswoche –  wahrscheinlich liegt schon im Januar ein erstes Konzept vor 
- Antje versendet die Termine der Zukunftswoche über Mitgliederverteiler 
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F.d.R. 
Dresden, 09. Dezember 2014 

 

 
 
Antje Feiks 
Landesgeschäftsführerin 
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